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ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA CELEBRADA POR LA FEDERACIÓN ALAVESA DE TIRO CON 

ARCO EL DÍA 27 DE JUNIO DE 2017 EN LA SALA DE REUNIONES DE LAS INSTALACIONES DE 

TIRO DE LA FEDERACIÓN (SEMINARIO) 

PRESIDENTA 

Ainhoa Santamaria 

ASISTENTES 

• D. XX  

• D. XX 

• D. XX 

• Dña. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• Dña. XX 

• D XX 

• Dña. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• D. XX o 

• D. XX 

• D. XX 

 

Comienza la Asamblea Ordinaria en segunda convocatoria a las 20.00 h habiendo quórum suficiente para su 

celebración. 

1. Lectura y aprobación si procede del acta anterior 

Lectura del acta anterior y aprobación realizando un cabio en página 2 párrafo 3º. Adjunto acta #A.17.4# 

corregida. 

2. Presentación de las cuentas 2016 

D. XX y Dña. XX proceden a la explicación del cierre de cuentas del ejercicio 2016. Comentan que 

tienen una primera reunión con el asesor y les comenta que faltan documentos, se adjunta correo 

a D. XX  

Dña. XX y D. XX  se reúnen a finales de mayo, principios de junio, con el planteamiento de cierre 

de cuentas, con el socio de XX, XX de Asesoría 2000. D. XX les solicita toda la documentación, 

facturas, etc. correspondientes a los ejercicios 2013-2106 y se los presentan en una bolsa de 

plástico de una manera muy peculiar. 

Tienen una reunión con XX y les hace saber que el ya se encargaba de dicha contabilidad como 

favor a XX. Les entrega desglose de los gastos nos justificados. Adjunto documentos. 

D. XX habla con la Asociación de Federaciones y le dicen que hay una asesoría con la que trabajan 

casi todas las Federaciones, R&B, la cual oferta a las federaciones servicio gratuito, cuando en la 

asesoría que tiene actualmente nuestra Federación hace las nominas gratis pero por realizar la 
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contabilidad cobran 400€, el año 2016 hay una factura a XX por un valor de 968€. Piden 

explicaciones al anterior presidente de porque teniendo un servicio gratuito se opta por otra 

asesoría a la que hay que pagar. D. XX comenta que les pareció operativo quedarse con esta 

asesoría que era la que antes llevaba a todas las Federaciones y sabía cómo funcionaba nuestra 

Federación, que antes de 2014 había otra empresa de Bilbao que no lo hacía bien y que entonces 

la Asociación de Federaciones consiguió una subvención para cambiar de asesoría. 

En reiteradas ocasiones D. XX hace saber que se siente atacado y se le responde continuamente 

que no se trata de nada personal, son preguntas de carácter informativo porque la actual junta 

necesita tener dichos datos para poder justificar los gastos que a día de hoy están sin justificar.  

D. XX indica que en reuniones anteriores D. XX había comentado que no era necesario entregar 

tickets y facturas y dice que pidiendo aclaraciones, tanto a R&B, Asesoría 2000 y a la Asociación 

de Federaciones, todos coinciden en que es absolutamente necesario entregar todos los tickets y 

facturas. 

Se comienza con el balance de cuentas. 

En 2016 la Federación gasto 7.236,13€ más de lo que debía pero comenta la actual presidenta 

que puede ser debido a errores en el concepto. 

En 2015 el saldo fue positivo a causa del software de licencias, aunque la Federación Vasca no lo 

da por cerrado ya que lo han vuelto a pedir, por lo que hay que realizar un dosier. 

Los gastos de 2.301,85€ por subvenciones pendientes de pago están también sin justificar, 

solamente constan las solicitudes por parte de los arqueros, no hay tickets de nada. Se comenta 

pedir a los arqueros subvencionados los tickets para justificarlos. 

Todos los miembros de la asamblea exigen la justificación de los movimientos pendientes, D. XX 

hace saber que ya no tiene las claves para poder acceder a los ficheros de la Federación.  

D. XX comenta que como de esta manera no vamos a llegar a acuerdos, habría que intentar saber 

de que son y justificar los que sumen un gasto superior a 200€. 

D. XX comenta que se le pase nota a D. XX con la lista de todos los movimientos no justificados y 

que él se encargue de presentar las justificaciones. 

D. XX vuelve a incidir en que el no es Federación y D. XX le exige que salga de la sala. D. XX hace 

alusión a que se siente acosado y se vuelve a insistir en que se trata de conocer todas las lagunas 

que hay por el momento en cuanto a los movimientos no justificados. 

Se revisan los movimientos justificados de 2016 haciendo comparación con el 2015 y se 

cuestionan porque hay tantas diferencias. D. XX dice que no puede responder sin las cuentas 

delante. 
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Se vota para la aprobación de las cuentas 2016: 

A favor 0 votos. 

Abstenciones 2 votos.  

− Arku Lagunak  

En contra 9 votos: 

− AAKT 3 votos 

− Aurrera 3 votos 

− Arqueros 1 voto 

− Tecnicos 1 voto 

− Jueces 1 voto 

Las cuentas se presentaran tal y como estan y se decide dar tiempo para entregarle a la anterior 

junta el listado detallado de los movimientos sin justificar para que intente recabar las facturas o 

documentos pendientes para justificarlos. La fecha que se decide es el 21 de julio de 2017. 

D. Joseba vuelve a insistir con que ciertos clubes pagan por el seminario y no hacen uso de él.  

3. Presentación de las cuentas 2017 

Dña. XX presenta y explica los presupuestos 2017. 

D. XX indica que la manera de plasmar el presupuesto no es esta. Dña. XX dice que la cambiará para que 

aparezca como debe aunque por el momento se explica el presupuesto tal cual está. Dice que lo enviará por 

correo y que cada uno de los asambleístas con voto tendrá que hacer constar su voto de la misma manera, 

indicando aprobación, abstención o voto en contra. Adjunto mails con las votaciones. 

4. Ruegos y Preguntas 

D. XX pregunta sobre el tema del seguro de los jueces nuevamente. Comenta Dña. XX que habló 

con la Federación Vasca y que le dijeron que tenemos seguro con la compañía Mapfre. Quieren 

saber expresamente lo que cubre dicha poliza.  

Se finaliza la sesión a las 21.50 sin más temas que tratar. 

Fdo. Ainhoa Santamaría 

Presidenta 


